

Samedi 28 avril 2012

à l'occasion de la journée d'inauguration de la Via Rousseau (partie neuchâteloise)
organisée par l'AJJR et la Commune de Val-de-Travers

Dévoilement de la plaque « Rousseau communier » à Couvet à 10h30, devant l'Hôtel de ville

texte de la plaque :

AYANT REÇU LE 16 AVRIL 1763 SES LETTRES DE NATURALITÉ
NEUCHÂTELOISE, JEAN JACQUES ROUSSEAU RENONCE
À SA CITOYENNETÉ GENEVOISE LE 12 MAI.
LE 1^{er} JANVIER 1765, IL EST FAIT COMMUNIER DE COUVET.
IL EN REMERCIE LES AUTORITÉS PAR UN DON DE 42£
POUR L'ÉDIFICATION DU CLOCHER DU TEMPLE.

La cérémonie fut introduite par deux discours :

- discours de M. Patrick Schlüter, pasteur de Couvet
- discours de M. Jean-Pierre Jelmini, historien*

* auteur de l'étude « Rousseau neuchâtelois »
parue dans le *Bulletin de l'AJJR* n° 72 de 2012

dévoilement de la plaque par le président de l'AJJR, Alain Cernuschi

